



## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

### EN EL CONGRESO

#### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**Dña. Carmen GONZÁLEZ GUINDA**, Diputada por León, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno**, de las que desean obtener **respuesta por escrito**.

Tras los anuncios públicos de inversión de 55 millones de euros por parte del Ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, Sr. Ábalos, para la línea de ferrocarril de vía estrecha en la provincia de León, que formó parte del pacto de Gobierno de la Diputación de León entre el PSOE leonés y la UPL, y teniendo en cuenta que a día de hoy no se ha realizado ni un solo euro de esta inversión prometida; considerando el último anuncio de Renfe de cancelación del tren turístico “El Expreso de la Robla” que se une a la anterior del “Transcantábrico” en su temporada 2020; y tras las últimas publicaciones que apuntan a su regreso a las vías únicamente bajo criterios de rentabilidad, se plantean las siguientes cuestiones:

- ¿Piensa hacer efectivo el Ministerio de Fomento la inversión de 5 millones de euros en la red ferroviaria de vía estrecha en la provincia de León, anunciados por el sr. Ministro en enero de 2020? Si es así, ¿en qué plazo de tiempo?
- ¿Piensa este Gobierno restituir los servicios del “Expreso de la Robla” y el “Transcantábrico” en la temporada 2021? De no ser así, ¿qué criterios se emplean para justificar la eliminación de unos trenes tan



## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

### EN EL CONGRESO

emblemáticos y que han formado parte de la historia ferroviaria de la provincia de León?

Madrid, 18 de junio de 2020

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

SECRETARIO GENERAL